

Boletín informativo

ABRIL 2025

Alcaldía de Sabana Yegua entrega cheque por \$70,000 pesos para reparar bomba de agua en el barrio las mercedes. En la tarde de ayer nuestro honorable Alcalde Lic. Francis Abreu y el consejo de regidores se trasladaron al sector Las mercedes a llevar solución a una problemática de agua que afectaba a dicho sector desde hace varios meses, debido a que una bomba que suministra el preciado líquido a este barrio se encontraba dañada hace varios meses, tras la petición por parte de la junta de vecinos del barrio las mercedes nuestro Alcalde acudió a dar solución a esta problemática. En la reunión también se abordaron varios temas, se escuchó a la junta de vecinos y los comunitarios expresar su agradecimiento y a la vez manifestaron las necesidades que tiene el sector. Desde la Alcaldía estamos comprometidos a escuchar a la población, conocer sus necesidades y gestionar las soluciones a corto, mediano y largo plazo,

nuestro Alcalde entiende que no es solo en campaña que se visitan los barrios de nuestro pueblo, hay que mantener comunicación constante con las juntas de vecinos y los comunitarios para trabajar de manera coordinada. Seguimos trabajando por un Sabana Yegua mas limpio y ordenado!!





BANRESERVAS

Transacciones:

- Depósito en cuentas de ahorros y corrientes
- > Pago de cheques
- > Retiros de efectivo (Cuentas de Ahorros)
- Pago tarjetas de crédito
- > Avances de efectivo Credimás
- > Pagos de prestamos
- > Cambio de divisas
- > Pago de impuestos y servicios
- > Recibo y envío de remesas

Por este medio le notificamos a todo el pueblo de sábana yegua que el Banco de Reservas estará con su banco móvil desde este lunes hasta el viernes. Invitación formal para el acto de rendición de cuentas, este jueves 24 de abril a las 10:00 am en el ayuntamiento de Sabana Yegua. Una gestión transparente y cercana a la gente!



INVITACIÓN RENDICIÓN DE CUENTAS 2025

El Ayuntamiento Municipal de Sabana Yegua tiene el honor de invitarle al acto de **Rendición de Cuentas correspondiente al período 2025**, a celebrarse el próximo jueves 24 de abril a las 10:00 de la mañana en el Ayuntamiento.

Este importante evento estará encabezado por el **Alcalde Francis Abreu**, la **Vicealcaldesa Freysi Galván** y el **Consejo de Regidores**, quienes presentarán a la comunidad un informe detallado sobre la gestión municipal.

Su presencia será de gran valor para fortalecer la transparencia y el compromiso con nuestra comunidad.

Alcaldía de Sabana Yegua rinde cuentas de su primer año de gestión! En el día de hoy 24 de abril dando muestras de honestidad y transparencia, nuestro honorable Alcalde Lic. Francis Abreu y el honorable concejo de regidores presentaron informe detallado con imágenes y audiovisuales, de todas las ejecuciones de este primer año de gestión. Apegados a la ley 176-07 de municipios y distritos municipales que establece la rendición de cuentas cada año el 24 de abril. Una gestión transparente, que rinde cuentas y cercana a la gente!!

